



LA FUNDACIÓN CANAL PROPONE 4 PLANES EN FAMILIA PARA FOMENTAR LA CRIANZA LÚDICA DE LOS NIÑOS

- Con motivo del pasado Día Mundial de las Madres y los Padres, proclamado por la ONU, UNICEF está poniendo el foco a lo largo de este mes de junio en el cuidado de la salud mental y la crianza lúdica de los menores.
- La Fundación Canal, con el objetivo de impulsar el conocimiento de la sociedad en torno al arte, la cultura y el cuidado del medio ambiente, lleva a cabo diversas actividades dirigidas a familias con niños entre 6 y 12 años, tanto presenciales, como online.



Madrid, 30 de mayo de 2024.- Con motivo del pasado Día Mundial de los Padres y las Madres, celebrado el pasado 1 de junio, **UNICEF está poniendo el foco a lo largo de este mes de junio en el cuidado de la salud mental y la crianza lúdica de los menores a través de diversas iniciativas.** Fomentar la participación de los niños en actividades culturales, científicas y medioambientales, así como la participación de los padres en





ellas, es fundamental para su desarrollo integral. Además de reforzar los vínculos familiares, estimulan sus habilidades cognitivas, su creatividad, o sus valores, como la importancia del cuidado del medio ambiente.

Con el objetivo de **impulsar el conocimiento de la sociedad en torno al arte, la cultura, y el medio ambiente**, la [Fundación Canal](#) lleva a cabo diversas actividades dirigidas a familias y a niños; tanto presenciales, todos los fines de semana del año, a excepción del mes de agosto; y online, disponibles todo el año.

En familia y a un clic

Entre las actividades que se pueden hacer en familia, están las **visitas taller de las exposiciones de la Fundación Canal**, dirigidas a familias con niños entre 7 y 12 años y que tienen como objetivo fomentar el conocimiento en torno al arte contemporáneo. Esta actividad **se adapta a cada una de las exposiciones de la Fundación Canal**, donde las familias, además de hacer una visita guiada didáctica, llevan a cabo un taller familiar en el que padres e hijos realizan una actividad plástica para poner en práctica lo aprendido en la visita.

Las visitas-taller de la actual exposición [Elliott Erwitt. La comedia humana](#), disponibles los sábados y domingos, concluyen con un taller en el que las familias y los niños aprenden, al igual que el reconocido fotógrafo Erwitt, a **encontrar el momento perfecto para inmortalizar la esencia de las personas, desde el humor y con el corazón**.

Para familias que buscan un plan didáctico y en familia desde casa, la Fundación Canal también pone a disposición los vídeo-talleres de sus exposiciones en su canal de [YouTube](#). En el de la actual exposición, la fundación invita a las familias a hacer una fotografía a su mascota de la misma manera en la que el propio Elliott Erwitt retrataba a los perros.

Talleres para impulsar, desde la experimentación, su curiosidad por la ciencia y el medio ambiente

Otra gran apuesta de la Fundación Canal para fortalecer la crianza lúdica son sus talleres científico-ambientales, llevados a cabo los sábados y domingos una vez al mes, a excepción del mes de julio y agosto. **Están dirigidos a niños entre 6 y 12 años**, y tienen como objetivo fomentar, desde la experimentación, sus conocimientos en torno a la ciencia y el medio ambiente.





En el taller ***Innova como un genio***, los participantes tienen la oportunidad de conocer a algunas de las grandes mentes de la historia de la ciencia, como Einstein, Gabor o Tyndal y experimentar con sus creaciones, como la escritura con láser. En el segundo, ***Descubre la atmósfera, ¡es extraordinaria!*** los niños tienen la oportunidad de descubrir las curiosidades y propiedades de la atmósfera terrestre, como los líquidos no newtonianos, para reflexionar sobre la importancia del agua como elemento fundamental para la vida.

Sobre la Fundación Canal

La Fundación Canal tiene como propósito mejorar las oportunidades de conocimiento de las personas a través de programas divulgativos y actividades de interés general sobre arte, cultura y medio ambiente, siempre con un enfoque innovador. Entre sus principales objetivos está el de apoyar a Canal de Isabel II en la divulgación del ciclo integral del agua y la promoción de la investigación para su uso más eficiente y sostenible.

MÁS INFORMACIÓN: prensa@fundacioncanal.es | 91 545 15 27

